



10.12.2021 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

Durchdrehen für einen guten Zweck

Die alljährliche Drehorgelaktion vor Galeria Kaufhof musste 2021 aufgrund der hohen Inzidenzen abgesagt werden. Aber, wenn Sie die anheimelnden Töne einer weihnachtlichen Drehorgel in diesem Jahr vermisst haben, dann gibt es ab jetzt keinen Grund mehr zur Traurigkeit: Mit der brandneuen Drehorgel-App der Heilsarmee Chemnitz holen Sie sich die Drehorgel ins Büro. Am PC oder am Handy sind Sie selbst der Orgler persönlich! Drehen Sie einfach einmal durch und genießen Sie das Gefühl, Geschwindigkeit und Klang der weihnachtlichen Töne selbst im Griff zu haben. Genau wie ein Drehorgelspieler auf dem Weihnachtsmarkt – nur ohne kalte Füße. Das Beste daran: beim Spielen wird eingeblendet, was Ihr fiktives Publikum Ihnen spenden würde. Im Anschluss können Sie selbst entscheiden, ob Sie für die Weihnachtsaktion der Heilsarmee Chemnitz tatsächlich spenden möchten. Natürlich ist die Spende freiwillig und auch individuell von Ihnen selbst festlegbar.

Wie wäre es mit einem kleinen Drehorgel-Wettbewerb im Büro oder mit den Freunden? Neben dem Spaß, den Sie haben werden, unterstützen Sie die Heilsarmee Chemnitz mit Ihrer Spende dabei, Bedürftigen Chemnitzern Gutes zu tun.

Auch als App im Playstore: [Drehorgeln](#)